
 

 

 
 

 
 

ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO CONSULTIVO 
CIUDADANO DE ECONOMÍA E INNOVACIÓN 

 
En la ciudad de San Luis de la Paz, Gto., siendo las 12:00 hrs (Doce horas), del día 
martes 19 de Marzo del 2024, de manera presencial en la sala de juntas de la 
dirección de Economía e Innovación ubicada en Av. Ferrocarril s/n esq. 
Prolongación Niños Héroes colonia Magisterial de este municipio de San Luis de la 
Paz, Guanajuato, se reunieron diferentes personas con la finalidad de llevar a cabo 
la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo Ciudadano de economía e 
innovación, previa convocatoria que les hiciera el Presidente Municipal y Presidente 
del Consejo Consultivo Ciudadano, con apoyo del Director de Economía e 
Innovación, anexando a esta el siguiente orden del día: Como primer punto: Pase 
de lista y declaratoria de quórum. Como segundo punto: Declaratoria de inicio de 
la sesión. Como tercer punto: Lectura y aprobación del orden del día. Como 
cuarto punto: Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de la sesión anterior. 
Como quinto punto: Asunto relacionado con la expo artesanal. Como sexto 
punto: Asunto relacionado con la veda electoral. Como séptimo punto: 
Seguimiento de acuerdos. Como octavo punto: Asuntos generales. Como noveno 
punto: Declaratoria de clausura de la sesión. Una vez que les fue leída el orden del 
día, se procedió a su desahogo de esta por parte del Secretario Técnico. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - Como primer punto: Pase de 
lista, El Secretario Técnico solicitó el nombre de los presentes encontrándose en el 
lugar, Secretario Técnico C. Samuel Beltrán Ávila, Lic. María Magdalena Gonzales, 
Lic. Oscar Ismael Muñoz De la Tejera, C. Gustavo Monzón,C. Juan Carlos Espejel, 
C. María Josefina Trejo Posada,C.  Lino Robledo, C. Juan Lorenzo Hernández, C. 
Gustavo Monzón, C. Joel Hernández Torres, C. Leticia Saavedra, C. Nadia Michelle 
Alcázar, C. Araceli Tovar, C.Florina Escalera el Secretario Técnico informa que en 
la sesión se encuentran presentes la cantidad de 14 de 15 consejeros por tal motivo 
se cuenta con más de la tercera parte declarando el quórum necesario para el inicio 
de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - Como segundo punto: Declaratoria de inicio 
de sesión, Se declaró el inicio de la sesión por parte del Secretario Técnico C. 
Samuel Beltrán Ávila, en primera convocatoria siendo las 12:00 Hrs. (Doce horas). 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - Como tercer punto: Lectura y aprobación del orden del 
día, el Secretario Técnico de Economía e Innovación le da lectura al orden del día, 
antes de la aprobación pregunta a los presentes si hay algún punto que gusten 
agregar en asuntos generales. El Secretario Técnico puso el orden del día a 
consideración de los presentes siendo aprobado por unanimidad. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - -  
 
 
 
 



 

 

 
 
- - - - Como cuarto punto:  Lectura y en su caso aprobación y firma del acta de 
la sesión anterior, Él Secretario Samuel Beltrán Ávila, dio lectura al acta de la 
sesión anterior, se aprobó por unanimidad y se firmó. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - Como quinto punto: Asunto relacionado con la expo artesanal. El 
Secretario Técnico Samuel Beltrán Ávila se menciona sobre las metas que se tienen 
para tener un cumplimiento, menciona de 36 gentes que se tienen para participar 
pero aún falta organizarse para acomodarse en el lugar. Menciona que se tendrá 
reunión con el padre y acalde para que se dé la aprobación de que puedan 
acomodarse. Cada espacio tendrá una medida de 2 metros. Se tiene pendiente en 
la semana ir a medir los lugares. Aclara el punto del dinero, menciona que tesorería 
le da una partida la cual debe comprobar solo el detalle que se tiene que trabajar 
con proveedores lo cual es una desventaja por los precios que dan, todo lo que se 
sacó se tiene que facturar. Se le dará seguimiento a los que faltan. - - - - - - - - - - 
Como sexto punto: Asunto relacionado con la veda electoral. 
El Secretario Samuel Beltrán Ávila Menciona sobre la veda electoral todo seguirá 
igual en cuanto a horarios. - - - - - - - - - - - - Como séptimo punto: Seguimientos 
de acuerdos. El Secretario Samuel Beltrán Ávila menciona sobre la integración de 
Jose Manuel de la Cruz para dar conocimiento a comerciantes de cómo se maneja 
el tema de la administración - - - - - Como octavo punto: Asuntos generales, Se 
mencionó sobre el mercado de Benito Juárez sobre lo que se suscitó con la empresa 
que ya no quiso trabajar ya que decían que los locatarios no querían recibir el apoyo, 
se volvió a preguntar y los locatarios dieron su conocimiento en que si quieren recibir 
el apoyo. Se hizo la encuesta a 45 locatarios los cuales están a favor y se tuvo 
problemas con la empresa ya que no quiso trabajar. El secretario técnico menciona 
que cuando se fue a pintar por primera vez se solcito la firma y se hizo mención 
sobre lo que ocurrió de que no querían los locatarios. Menciono que se les dijo que 
se pintaría el exterior del mercado y por la veda se pospondría lo de adentro. Pide 
que se tenga un oficio donde se aclare como se ira trabajando el proyecto ya que 
hay mucha confusión de cuál es la razón. Menciona que, si se les dará seguimiento 
ya que al estado le interesa darle mantenimiento, pero ocupan que se esté de 
acuerdo. Se menciono de los 14 apoyos que faltan y que se sigue en espera, los 
cuales están pendientes por el recurso. De igual manera se hizo mención sobre el 
evento que se hizo del evento lo cual hace énfasis sobre el espacio ya que no estaba 
en condiciones, que no se avisó quien estaría presente para que los locatarios dar 
una buena bienvenida. Hacen énfasis y aclaran que tal evento era parte de la 
dirección de Turismo - - - - - - - Como noveno punto: Declaratoria de clausura de 
sesión, el secretario técnico en ausencia del Presidente, y una vez agotado el orden 
del día y no habiendo nada que tratar dando por clausurada la sesión, siendo las 
12:45 horas, autorizándola y firmándola todas y en cada una de sus hojas y al final 
para dar fe de la constancia del acto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X X 
X X X X X X   
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C. Samuel Beltrán Ávila                                                       ______________ 
Secretario Técnico 
 
 
 
Lic. María Magdalena Gonzales Otero                                 ______________ 
Sindico  
 
 
Lic. Oscar Ismael Muñoz De la Tejera             ______________  
UMUPLAN  
 
 
C. Juan Carlos Espejel      ______________ 
Central  
 
 
C. José Isidro Guzmán Rojas                                                 ______________ 
Jardin principal                          
 
 
C. María Josefina Trejo Posada     _____________ 
Empresa  
 
 
C.Sanjuana Lino Robledo                 _____________ 
 
 
 
C. Araceli Tovar                                                                        _____________ 
Mercado Benito Juarez                                 
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C. Gustavo Monzón                                                         _____________ 
Comercio  
 
 
C. Juan Lorenzo Hernández     _____________ 
IECA 
 
 
C. Joel Hernández Torres                                                        ____________  
Comerciante  
 
 
C. Leticia Savedra                         ____________ 
Comerciante  
 
 
C. Nadia Michelle Alcázar      ____________ 
Jardín Principal  
 
 
 


